

# Expulsión de un militante

Cuando el Congreso de los Diputados abordó la toma en consideración del Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha hubo en las filas del PP algún murciano, con nombres conocidos pero que aquí no importan, que no siguió la disciplina del grupo y votó en contra. Allí estaba la presidenta del PP de Castilla-La Mancha y secretaria nacional del partido, María Dolores de Cospedal, y lo sabe. No hubo ni expediente disciplinario ni expulsión alguna. No hubo que hacer ostentación de principio de autoridad, por lo que se ve, después de todo en ese Pleno el presidente provincial del PP por Toledo, Arturo García Tizón, intervino más en la línea de los indisciplinados que en la que se suponía de un dirigente del PP que había conseguido su acta de diputado gracias a los votos de los toledanos.

Ahora el PP, pero en Toledo, parece que si se ha visto en la necesidad de hacer ostentación del principio de autoridad; pero se les ha ido la mano y han quedado en autoritarismo. Han expulsado del partido a varios militantes, dos muy destacados, el que fuera secretario provincial del PP de Cuenca, German Chamón, y el que fuera Presidente de CCM el toledano Tomás Martín Peñato. Ambos por no haber abandonado el consejo de administración de CCM cuando así lo requirió la presidenta regional del PP, María Dolores de Cospedal.

No cuadra nada en absoluto que cuando conviene se dice que hay que despolitizar las Cajas de Ahorro, aunque luego hayamos asistido a peleas internas que en el PP ha habido por el control de Cajamadrid, y luego se plantea la exigencia de la disciplina de partido en el seno de los órganos de dirección de esas cajas de ahorro y en este caso en CCM. Dice, así lo ha declarado, María Dolores de Cospedal, que han sido escrupulosos en la actuación que ha llevado a la expulsión de estos destacados militantes del PP. Entendiendo, tal cual define la Real Academia la palabra escrupulo, como "exactitud en la averiguación o en el cumplimiento de un cargo o encargo", sin duda es cierto lo dicho por Cospedal, el responsable del expediente ha sido escrupuloso, sólo que parece que el encargo era el de expulsarlos. No se explica sino como se aplica esa supuesta disciplina a quienes están ocupando el cargo de consejeros de CCM, pero no representando al partido que los castiga, sino a

otros grupos o instituciones. Tomás Martín Peñato ocupaba plaza en el consejo de administración de CCM porque para ello le había elegido el Pleno del Ayuntamiento de Toledo y se mantenía en el cargo porque precisamente para despolitizar, como dice el PP que quiere, lo más posible a las cajas de ahorro se había establecido que los consejeros fueran elegidos en tiempos distintos al de los procesos electorales y que así la entidad no se viera convulsionada por los resultados de estos. Si el Ayuntamiento que lo había elegido, aunque otra corporación, no tenía posibilidad alguna de obligarle a dejar el cargo, menos cabe arrogarse el derecho una organización que no está representada en ese consejero por muy militante que de ella sea. Como sigan así les van a decir que club de fútbol pueden ser o no.

Da la sensación de que en el PP han querido jugar con los tiempos y se han columpiado. Pensando que, como se había dicho, el Banco de España iba a dar cuenta el día 18 de la decisión que había adoptado sobre los expedientes abiertos a los consejeros de CCM, quisieron hacer coincidir el del Banco de España con el del propio partido sobre Chamón y Peñato; pero el Banco de España no dijo nada y el PP se quedó en el aire al dar a conocer la expulsión.

Tomás Martín Peñato fue un gran Presidente de CCM. Cuando accedió al cargo la entidad estaba dando mucho que hablar por comportamientos que luego repitió con Hernández Moltó de Presidente, aunque, en esta segunda ocasión, con el trazo mucho más grueso. Llevó una cierta paz a CCM y mantuvo una actitud discreta que le vino muy bien a la imagen de la entidad. A pesar de ser considerado del ala derecha del PP fue un presidente dialogante y abierto. Algo que en un político es fácil que se dé cuando no tiene poder; pero ya resulta más complicado cuando lo tiene. Ya lo dijo el sabio griego: "El poder da la medida del hombre" y en Martín Peñato la dio alta. Fue importante concejal de Toledo con José Manuel Martín Molina. Ahora se muestra indignado después de 32 años de militancia y responsabiliza a Cospedal de su expulsión, razones tiene.



## Cumbre europea

El montaje en Toledo para seguir la cumbre de ministros europeos más la secretaria de seguridad de EEUU está siendo de los que no se conocían por aquí. Con todo, siempre hay su deslíz que echa por tierra toda pulcritud. El miércoles, el ministro Rubalcaba tenía previsto comparecer ante los medios de comunicación para contar un poco cómo iba a desarrollarse todo. Se hacía esperar el ministro, decía que venía de Bruselas y había retraso; pero no era tal puesto el ministro estaba; pero quienes no estaban eran los traductores y aunque aquí se le ponía otros, la complejidad de algunos términos que se utilizan y el temor a equívocos hicieron que no se aceptaran. Ya es que no se fía uno de nadie, que inventen también un scanner para las palabras, o ¿quizá lo tienen?